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Настойчиво повышать качество об-1

служи ван ия трудящихся и их семей —  
почетный долг работников коммуналь
ного хозяйства города, артелей и мас
терских.

Полнее удовлетворять бытовые 
нужды населения города

Решения XX съезда открывают 
перед нашей страной величествен, 
ные перспективы дальнейшего
мощного подъема социалистиче
ской Экономики, повышения мате
риального благосостояния и куль
турного уровня народа. Мног&й 
делается в нашей стране для удо
влетворения постоянно растущих 
потребностей населения. Б -строй 
вводятся благоустроенные жилке 
дола, -коммунальные предприятия, 
расширяется сеть мастерских бай
тового обслуживания.

В конце прошлого года в нашем 
городе введен в строй комбинат 
бытового обслуживания, Это дало 
возможность организовать ряд 
новых цехов по пошиву и ремонту 
одежды, обуви. Кроме того, за по
следнее время в городе дополни
тельно открыты часовые мастер
ские, слесарно-механическая, 
ювелирно-гравировальных работ,

В новом, 73-м квартале на днях 
откроются шляпная и портнов
ская мастерские.

И все же бытовое обслуживание 
населения города и поселков от
стает от растущих потребностей 
трудящихся. Нередко жители 
сталкиваются с безразличным от
ношением к своим нуждам со сто
роны отдельных руководителей 
коммунальных и бытовых пред
приятий.

В редакцию пришло письмо мо
лодежи общежития № 26, 73 
квартала, в котором они жалуют
ся на то, что их заселили в недо
строенный дом, где нет воды, не 
работает канализация. Жалобы на 
плохое водоснабжение, некаче
ственный ремонт квартир, на 
то, что негде сшить платье 
или отремонтировать обувь 
и различные предметы домашнею 
обихода, нередко поступают :>т 
населения. Это говорит о том, что 
отдел коммунального хозяйства 
исполкома горсовета, жилищно- 
коммунальная контора строитель 
ства (начальник т. Гаврилов) в 
ЖКУ ведущего предприятия (на
чальник т . Симаков), а также ар
тель «Труд» еще недостаточно 
уделяют внимания бытовым нуж» 
дам населения.

Крайне, необходимы р а  шик* 
дыша прачечные и бани, однако в 
нашем городе их недостаточно. 
Прачечная. ЖКУ, расположенная

в Соцгородс, едва успевает обслу
живать общежития,, а то белье 
подолгу здесь залеживается и сти
рается плохо. Назрела необход;; 
мость расширить сеть нрачечных 
в городе, а также-, строить m  в 
поселка-^. Особенно плохо работа» 
ют бани в поселках Майеке sr 
Куйбышеве. Их пропускная спо
собность такова, что за месяц все 
жители не смогут по одному р й у  
помыться.

Имеющиеся в городе ателье 
портновские мастерские не обес
печивают потребность населения, 
н качество ш  работ а«р*й вызы
вает справедливые нарекания. В 
данный момент можно обойти вес 
мастерские и атели, и нигде не 
примут заказ на мужской костюм, 
на дамское: Демисезонное пальто, 
а если примут, ет исполнят его не 
раньше. 4eji через полтора— два 
месяца.

Особенно обижены самые ма
ленькие граждане города — дети. 
Заказы на пошив детской одежды 
мастерские совсем не принимают, 
т. к. это не выгодно для них в фи. 
нансовом отношении.

Плохо обслуживал- население 
города мастерские артели жТруД» 
по ремонту обуви. Бывают слу
чаи, что в мастерски!: на рынке, 
в комбинате бытового обслужива
ния и других точках так реяаатя- 
руют обувь, что через1 несколько 
дней н  снова нужно BsSfs I  Jffi- 
чинку. А попробуйте ш жт шм  
туфли или ботинки на Якрада- 
ристой подошве! Везде вам отка
ж ут или предложат прибить резл- 
нО'Вые набойки гвоздями. Этот 
вопрос давно бы мог быть решен, 
но правление артели (председа
тель т. Попов) не проявляет i И 1 - 
к ой р шюро т ли в о ста.

Удовлетворение бытовых нужд 
трудящихся-— чрезвычайно важ
ное дело. Оно может быть доверено 
только опытным, чутким и ини
циативным людям. Следует тща
тельно подбирать работников для 
бытовых предприятий,, неустанно 
воспитывать их, создавать усло
вия для повышения их квалифи
кации.

Коммунальные предприятия го
рода, артели* по бытовому обслу
живанию должны развернуть 
борьбу за коренное улучшение об
служивания тру д ящих с я.

Г р а ф и к — досрочно
В коллективе третьего элек

трорайона, шестой месяц удер
живающем первенство по уп
равлению энергосистемой, вы
соких производственных по
казателей добивается брига
да ремонтников, которой ру
ководит старший мастер Юлиан 
Николаевич Деменчук. Бригада

систематически досрочно выпол
няет установленный график ре
монтных работ, обеспечивает их 
высокое: качество.

Хорошо работают в бригаде 
элейтриш Василий Васильевич 
Худов и Степан Георгиевич Соро
кин, освоившие несколько про
фессий.

Семинар редакторов стенных газет
14 марта состоялся еемннар ре

дакторов стенных газет строи
тельных, монтажных коллевтдвов 
И контор производственных и
подсобных предприятий. Участ
ники семинара обсудили задачи

стенных ш о т  в свете 
XX съезда КПСС.

решении.

За досрочное выполнение заданий 
первого года шестой пятилетии
У величиваю т межремонтный 

период агрегатов
Коллектив цеха Эб 6 завода 

Я  1 продолжает настойчивую 
борьбу за увеличение межремонт
ного периода работы агрегатов.

Сквозная технологическая 
бригада, которой руководит т. Ко
валенко, уже работает свыше 188 
суток, на лечи Ш  13 без останов
ки на горячум чистку.

Наряду с хорошей работой на 
печи Щ  13, бригада т. Коваленко 
осваивает реконструированную 
печь J&  14, на которой введено 
гидрофусоудаление,

Хороших производственных по
казателей добиваются также тех
нологические бригады тт. Снети- 
лова и Бирева.

Молодые токари берут 
обязательства

Молодые рабочие механического 
участка механосборочного цеха 
(РМЗ) смены мастера т. Рудых 
взяли новые социалистические 
обязательства.

Одним аз основных своих обя
зательств токари смены считают 
повышение производительности 
труда. Коллектив смены решил в 
течение года повысить производи-

тельность труда на о процентов, 
изготовить сверх плана деталей 
для сельского хозяйства области 
не менее чем на 2 0 0 0  руб
лей. Токари тт . Блохин, Убугунов 
и другие решили завершить вы
полнение своей личной годовой 
нормы к 20 августа, повысить 
свои разряды, овладеть вторыми 
профессиями.

Р А Ц И О Н А Л И З А Т О Р Ы -Э Н Е Р Г Е Т И К  И

В семинаре приняло участие 
свыше 40 редакторов' стенных 
газет.

Коллектив рационализаторов 
управления энергосистемой актив
но участвует в борьбе за досроч
ное выполнение пятилетнего пла
на.

Ряд рационализаторов в 195G 
году внес интересные предложе
ния, направленные на дальней
ший технический прогресс пред
приятия, Так, например, руково
дитель электролабораториж т, 
Беличенко разработал и предло
жил новую конструкцию адех» 
трояней»- реле; для контроля изо
ляции в многоценных схемах,

Ставший инженер третьего 
здектрорайона т. Соколов предло
жил способ определения замыка
ния на землю в сетях 500 вольт 
без отключения потребителя.

На последних заседаниях тех
нического совета рассмотрены и

приняты для внедрения предложе. 
ния— слесаря второго теплового 
района т. Бабнна по замене не 
разъемной в-тулки задвижки на 
разъемную, а также предложение 
электромонтера третьего тепло* 
вото района т. Кащеева о новой 
аонструкция фот-ореле для авго- 
маишеского включеазя освеще
ния на промплощадке.

Технический совет УЭС также 
рассмотрел ряд вопросов, направ
ленных на технический прогресс, 
в том числе об унификации неза
мерзающих клапанов, о дистанци
онном управлении насосами кон- 
денсатной подстанции, об автома
тизации электродвигателей, с 
применением заранее заданного 
графика регулирования темпера
туры и т. д.

Комплексное соревнование 
транспортников

Коллективы конторы железно
дорожного транспорта предприя
тия, цеха tN! 2,.завода j i  1 и же
лезнодорожной станции, где на
чальником т. Авен, включившись 
в социалистическое соревнование 
за досрочное выполнение шестой 
пятилетки, решили заключить 
между собой социалистический 
договор на комплексное соревно
вание и совместно добцватьсв 
улучшения производственных по
казателей.

На совместных собраниях кол
лективов приняты новые обяза
тельства, в том числе:

Выполнить годовой производст
венный план погрузочных работ 
к 5 декабря 1956 года, ускорить 
оборот вагонов на 30 минут 
против показателей, установ
ленных планом, применив ско
ростные методы приема и обработ
ки поездов и сдачи порожняка, 
производить эта операции на 
5— -10 минут быстрее, чем преду
смотрено планом и т. д.

Коллектив конторы железзэдо* 
рожного транспорта с честью вы
полняет взятые на себя обязатель
ства. За 15 дней марта коллектив 
конторы выполнил план грузопе
ревозок на 104 процента, сокра
тил оборот вагонов на два час» 
против установленных норм.

Высоких производственных £Г9- 
казателей п четкой работы всех 
звеньев транспорта достигают 
передовые люди железнодорожной 
конторы диспетчер т. Гладышева^ 
руководитель комсомольско-моло-' 
дежной смены диспетчер’т. Глазу
нов, составители тт . Семиничен- 
ко, Гуляев, сцепщик т, Филиппо**, 
машинисты тт. Макаров, Федоров, 
дежурные по станции тт . Бабуш
кина, Ляльченк». стрелочники 
тт. Еропова, Сиротенко и други®.

Ипженер-спгроителъ 
Виктор Петрович Ш ейков

Отрада башенного крана то 
поднимала, то опускала не
большие балки на первый 
этаж сорокадвухквартирного 
дома.

— Нет, так, дальше не пой
дет, с досадой поглядывая на 
часы,— говорит Виктор Петро 
вич Шейков— инженер произ
водственно-технического отде
ла первого строительного рай
она.

Небольшие балки оказались 
перемычками над оконными 
пролетами. При толщине сте
ны в 65 сантиметров над про
летами окон устанавливалось 
пять таких деталей.

— II зачем это, когда при
такой технике можно вместо 
пяти— одну балку ставить.

Мысль Виктора Петровича 
ВМкова сразу же была под
держана н БРИЗе района. Вне
сенное предложение не только

повысила производительность 
труда почти в три раза, но и 
дало большую экономию ме
талла, который уходил на из
готовление арматуры. Подсчи
тано, что на каждом четырех, 
этажном доме будет сэкономле
но 250 килограммов железа. 
И ею только на одном доме! 
Сколько же 1ожно сэкономить 
металла на всем строитель
стве?

В конце прошлого года стро
ители вместе со всем совет
ским народом начали социа
листическое соревнование в 
честь XX  съезда КПСС. Не ос 
тался в стороне от этого пат
риотического движения и кол
лектив первого района. Произ
водительность труда он решил 
увеличить не менее чем на 
10 процентов, значительно 
снизить себестоимость работ. 

В нредо'шдовсме дня ин

женер Виктор Петрович Шей
ков начал искать пути сниже
ния строительства. Он вносит 
одно .предложение за другим, 
находит такие узкие места в 
строительстве, которые на пер. 
вый взгляд, не имеют большой 
экономического значения.

Продолжительна время ь 
районе изготовляли для жилых 
домов 106 квартала полноте
лые стеновые блоки. И никому 
в голову не приходило, что их 
надо перепроектировать, чтз 
на них идет много бетона.

Виктор Петрович и т у т  не 
только предложил, но и помог 
сконструировать специальную 
опалубку для изготовления пу
стотелых блоков. Применение 
их уже оправдано. 150 тысяч 
рублей экономии в год— таков 
итог очередного предложения 
инженера-новатора.

Б, Васильев.



М А Ш А . В Е Л И К А  Я  П А Р Т И Я
Советский народ с огромном

воодушевленней воспринял реШС.
him  I I  съезда Коммунистической 
партии Советского Союза. Этот 
съезд— вы даю щ ееся событие в 
жизни партии и нашего народа, 
в истории международного осво
бодительного Дй иже вшг трудя
щихся.

Выдающиеся успехи в строи
тельстве социализма, которые 
возвеличили нашу Родину, до- 
стигнуты благодаря правильной 
политике Коммунистической пар
тии, ее неутомимой организатор
ской деятельности. Своим безза
ветным служением народу она за
воевала огромный авторитет не 
только среди трудящихся нашей 
страны, но и в международном ра
бочем движении, в народных мае- 
«ах Запада и Востока.

Сила нашей партии заключает
ся в верности ленинизму. Партия 
неуклонно выполняет заветы 
В. И. Ленина и твердо ведет нашу 
страну по ленинскому пути. Ле
нинскими идеями и непримиримо
стью к недостаткам была проник
нута вся работа I X  съезда КПСС.
В его решениях выражен ленин
ский курс на построение комму
низма в нашей стране, начертана 
велнкая программа дальнейшего
могучего роста всех отраслей на. 
родного хозяйства, подъема мате
риального благосостояния а куль 
туры советского народа

XX  съезд КПСС знаменует 
собой новый этап в развитии пар
тии и укреплении ее рядов. Съезд 
прошел под знаком идейного и up 

. ганизационното единства Комму
нистической партии, ее тесной 
сплоченности вокруг ленинского 
Центрального Комитета. Единство 
партии, выкованное в борьбе с 
врагами ленинизма,— залог ее не
победимости, источник ее силы и 
крепости.

Наша Коммунистическая пар • 
тия— правящая партия. Она ру
ководит всей жизнью страны, на
правляет многообразную деятель
ность Советского государства. За 
последние годы еще больше воз
росла роль партии в государст
венном строительстве, в полити
ческой, хозяйственной и культур
ной жизни страны, окрепли ее 
связи с массами.

Дальнейшее укрепление партии 
и новышение активности партий-

I иых организации на всех участ
ках коммунистического строитель
ства неразрывно связаны с той 
большой работой, которую ироде 
лал Центральный Комитет КПСС 
по восстановлению ленинских 
нора партийной жизни и повыше
нию уровня партийного руковод
с т а .  Первостепенное значение
имеет восстановление и всемерное 
укрепление ленинского принципа 
коллективности руководства. На
ша партня представляет собой жи
вую, самодеятельную организа
цию, которая может успешно раз
виваться лишь на основе коллек
тивности руководства, выборно:- 
ти и подотчетности партийных 
органов, на освове критики и са
мокритики.

Стремясь к всемерному разви
тию творческой активности ком
мунистов и всех трудящихся, 
Центральный Комитет партии ре 
длительно выстудил против чуж 
дого марксизму-ленинизму культа 
личности. Культ личности прев
ращал того или иного деятеля в 
героя-чудотворца й тем самым 
подрывал принцип коллективно
сти руководства, умалял роль .tar' 
тии и народных масс. Теория я 
практика культа личности нано
сила серьезный ущерб нашему Де
лу, порождала обывательскую 
философию: «Нам, мол, с вами ду
мать неча, если думают вожди

сНаша партия, в соответствии 
духом марксизма-ленинизма, во 
всей своей деятельности исходит 
из того, что подлинными -творца
ми новой жизни, творцами исто
рии являются народные массы, 
руководимые Коммунистической 
партией.

I X  съезд решительно осудил 
канцелярско-бюрократически > ме
тоды партийного руководства, 
когда бумага заслоняет жпвук. 
работу е людьми. Партийный f г. 
ботник не должен отсиживаться в 
канцелярии, а быть всегда в гуще 
жизни, в гуще масс, руководить 
не «вообще», а конкретно.

Сплоченность, организован
ность, боеспособность партии во 
многом зависят от ее личного со
става. Партия заботится не о ко
личественном, а о качественно?! 
росте партийных рядов. Партий
ные организации призваны в на
стоящее время усилить заботу об 
индивидуальном отборе в партию
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передовых людей, прежде всего
из числа рабочих и колхозников.

В организационной структуре 
нашей партии важное место зани
мает районное звено, которое тре
бует постоянного укрепления, а 
также городские партийные орга
низации. Съезд признал необходи
мым провести работу по дальней
шему укреплению городских п ар
тийных организаций, всемерна 
повысить ответственность - горке, 
мов и пщайкомов партия за ра
боту промышленных предприятий, 
в особенности за внедрение в 
производство новейших достиже
ний науки, техники и передового 
опыта, а также за работу всех 
предприятий и организаций, 
призванных удовлетворять по
вседневные нужды советских лю
дей.

На дальнейшее улучшение ор
ганизационной деятельности пар
тии направлены частичные изме
нения в Уставе КПСС, принятые 
на съезде.

Партия придает огромное зна
чение идеологической воспита
тельной работе, которая является 
неотъемлемой частью всей ее дея
тельности по строительству ком
мунизма. Она требует полностью 
преодолеть вредный отрыв идео
логической работы от жизни, тес
нее сомкнуть ее с практикой ком
мунистического строительства, с 
конкретными задачами в разви
тии экономики и культуры. Боль
шевистский пропагандист приз
ван не только разъяснять теорию 
марксизма-ленинизма, но и спо
собствовать практическому прет
ворению ее в жизнь.

XX съезд КПСС указал
на необходимость теснее 
связать нашу пропаганду и 
агитацию с задачами соз
дания материально-производст
венной базы коммунизма, обилия 
материальных и культурных
благ, повышения коммунистиче
ской сознательности масс, покон
чить с догматизмом и начетниче
ством. В области партийной про
паганды особо важное значение 
сейчас имеет вооружение наших 
кадров экономическим учением 
марксизма-ленинизма, знаниями 
конкретной экономики социали
стического производства.

Вооруженная историческими 
решениями XX съезда, наша вели. 
кая партия, сплоченная н единая, 
как никогда, уверенно ведет со
ветский народ к новым победам 
коммунизма,

И, Александров.

Комплексные бригады на 
механическом заводе

старшин 
Архипов 

тт .

Коллектив механического заво
да строительства включился в со
циалистическое соревнование за 
досрочное выполнение первого го
да шестой пятилетки. Воодушев
ленный решениями XX съезда, 
КПСС, коллектив взял на себя но
вые обязательства, в том числе 
перевыполнить план марта и ап
реля, снизить себестоимость про
дукции на 1 процент, (что даст 
государству экономии в сумме 
15.000 рублей), снизить расходы 
сырья и материалов не менее, чем 
на 2 процента против установлен
ных норм, повысить производи
тельность труда до 130 процен
тов

Коллектив завода настойчиво 
борется за выполнение взятых 
обязательств. Успешно идет изго
товление оборудования для заво
дов строительной индустрии.—  
трансформаторы Д-46, элеваторы 
цепные и ленточные, шнеки для 
подачи цемента и т, д.

В выпуске этих заказов актив

ное участие приняли 
инженер-конструктор т. 
и техники - конструкторы 
Лыеько и Клыков.

Ценное рационализаторское 
предложение внес мастер ремонт
ного цеха Петр Еремеевич Пинха- 
ев. Он предложил конструкцию и 
сам изготовил станок длл проточ
ки крупных бандажей барабана 
бетономешалки, что позволило из
готовлять эти бандажи своими си. 
лами.

Систематически перевыполня
ют свои задания передовые люди 
завода токари тт . Пыхалов, Ней- 
верт, молодой токарь т. Фабрични- 
кова, слесарь т. Харченко, фор
мовщики тт. Обухов и Галеева, 
кузнец т. Камышниченко, элек
тросварщик т. Кузнецов.

В котельносварочном цехе 
созданы -три комплексные брига
ды по изготовлению металлоконст. 
рукций. В результате применения 
этой новой формы организации 
труда, выполнение норм выработ
ки резко возросло. Комплексная 
бригада Виктора Парамонова вы
полнила свое месячное задание пс 
выработке норм на 182 процента, 
бригада Михаила Сивоконь — на 
147 процентов.

Высокой выработки достигают 
и рабочие вспомогательных цехоз. 
Так, например, электрообмотчик 
электроцеха Александр Каменев 
выполнил февральское задание на 
272 процента. Профсоюзная орга
низация за хорошую производи 
венную работу премировала т. Ка
менева путевкой на курорт, в 
Гагры

А. Терлецний.

На снимнв; 
А. И. Каменев.

влектрообмотчик

Для удобства трудящихся
В связи с постановлением пра

вительства о сокращении рабоче
го времени в предвыходные и 
предпраздничные дни управление 
дороги ввело по субботам допол
нительные пригородные поезда. 
Поезд в наш город отправляется

из областного центра в 13 часов 
20 минут. С железнодо
рожной площадки в областной

центр дополнительный поезд в 
субботу отправляется в 15 часов 
45 минут и прибывает в област
ной центр в 17 часов 31 минуту.

С помощью ш ефов

Над пятой семилетней школой 
шефствует первый строительный 
район.

Недавно шефы помогли школе 
в приобретении аппаратуры и ди
намиков.

На сборе дружины
Весть о том, что будет 

сбор дружины на тему. 
«Люби, уважай труд и лю
дей труда» быстро облете
ла всех пионеров школы 
№ 10. И каждый ученик 
мысленно задал себе воп
рос: «А люблю ли я труд, 
уважаю л к людей тру
да?». Вот потом у к сбо
ру ребята готовились с 
особым усердием.

До сбора оставался ме
сяц, старшая пионервожа
тая Лидия Гурьяновна Ко
новалова собрала совет 
дружины, на котором об
судили, как лучше и инте
реснее провести сбор.

—Учтите, ребята, что 
наш сбор будет необыч
ным. Восемьдесят шесть 
школьников мы будем 
принимать в ряды юных 
ленинцев.

Наступил день торжест
венного сбора дружины. 
Впервые на этом сборе

присутствуют ученики вто
рого класса. Под пионер
ским знаменем они дают 
«Торжественное обещание 
юного пионера», которое 
принимает старый комму
нист ремонтно-механиче
ского завода В. А. Кисе
лев. Лучшие пионеры шко
лы Коля Ржищев, Инна 
Хорошилова, Валя Рагу- 
зина и Галя Кейзина повя. 
зьгвают красные галстуки 
своим младшим товари
щам, вступившим в ряды 
юных ленинцев.

После торжественной 
линейки ученик 7 класса 
Валерий Дунин сделал 
доклад «О труде». Инте
ресным были рассказы 
учащихся Маруси Песен- 
сон и Гали Кейзиной о 
том, что они видели во 
время экскурсии «а хлебо
завод, РМЗ и завод № 3,

Большой интерес для 
школьников представляла

выставка. Здесь были 
авиамодели, рукодельные 
работы, модели машин, 
сделанные шефами РМЗ.

Сбор дружины закон
чился массовыми играми.

М. Иванов.
Всегда быть честной 

и смелой
За учительским столом 

разместился совет дружи
ны. Рядом с ним сидели 
взволнованные и смущен
ные девочки Таня Успен
ская, Алла Лузянина, Л и
да Клакутина, Тома Гор
бунова. А кругом пионеры 
одноклассники. Весь от
ряд здесь! Ребята собра
лись в этот раз для того, 
чтобы рекомендовать сво
их лучших учениц в ряды 
ВЛКСМ.

Комсомол! Сколько меч
тали девочки об этой ми
нуте, сколько прочитали 
книг о знаменательных де 
лах и подвигах комсомоль
цев.

Таня Успенская (учится ь 
этом классе седьмой год. 
Трудолюбивая, настойчи
вая, отзывчивая она поль
зуется уважением среди 
ребят. Ее кандидатура 
рекомендуется особенно 
горячо. В течение четырех 
лет Таня была неизмен
ным председателем совета 
отряда или старостой 
класса. В этом году ее, как 
одну из лучших пионерок, 
избрали в совет дружины.

Многое в эти минуты 
проплывает в памяти.

Ж еня Маркова отстава
ла по математике. Но не 
из-за лени. Трудно дава
лись ей геометрия и алгеб
ра. Переживала девочка: 
и самой было неприятно, 
и перед отрядом стыдно. 
Женя решила обратиться 
за помощью к Та
не Успенской, и не ошиб
лась. В ней она наш
ла чуткого и требователь
ного друга. Проще и легче 
дать списать задание или

подсказать ответ. К сожа
лению, так поступают не
которые пионеры из-за 
ложного чувства товари
щества или потому, что у 
них нет силы воли и терпе 
ния. Таня не пошла этим 
путем. Она давала Жене 
задачу и просила решить 
ее совершенно самостоя
тельно, а объясняла толь
ко тогда, когда Женя дей
ствительно чего-то не по
нимала или не знала. Сей
час обе девочки испытыва
ют чувство глубокого 
удовлетворения: матема
тика для Жени перестала 
быть страшной.

...Комсомольские биле
ты Тане и ее одноклассни
цам вручали во Дворце 
к уль тур ы .

Получая маленькую, 
красненькую книжечку, 
Таня пом ялась себе быть 
всегда честной, ' смелой, 
чуткой к товарищам.

В. Байкова,
1 средняя школа, 7 класс.
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За творческую инициативу депутатов

S s  Стр. 3

Иэ опыта работы строителей = = =  

Москвы

Строители Москвы взяли социалистическое обязательство 
досрочно, к 20 декабря, выполнить план 195С года— первого 
года шестой пятилетки. Они обязались ввести в эксплуата
цию 1.370 тысяч квадратных метров жилой площади, 55 
школьных зданий, несколько новых больниц на 2.549 коек,
13 кинотеатров, 34 детских сада и яслей, завершит!

I сооружение спортивного комплекса в Лужниках, крупнвй-
! шего универмага «Детский мир» и других, культурно-быто-
j пых зданий.

Коллектив строителей «Мосстроя», сооружающий школь- 
! ное здание на Полтавской улице, успешно выполняет взятые 

на себя обязательства. Соревнуясь в честь XX съезда КПСС, 
строители решили создать комплексную бригаду, включив з 
нее, кроме каменщиков, также плотников и такелажников. 
Новая организация труда оправдала себя. В одну смен$ тр у 
дятся каменщики, в другую— плотники. Они ограждают лест
ничные марши и площадки, монтируют сборные детали, ук 
ладывают перекрытия. Такелажники в это время готовят все 
необходимые материалы для первой смены. В результате та
кой организации труда рабочий день стал более уплотненным.

! На снимке: монтаж перекрытий 5-го этажа.

Станок для шлифования бетонных
изделий

Многограпная хозяйственно- 
организаторская И культурно-вос
питательная деятельность город
ского Совета не могла бы быть 
успешной, ©ели бы не опиралась 
на активность и инициативу де
путатов, окруженных доверием И 
поддержкой широких народных 
масс.

Практика работы городского 
Совета богата огромным количе
ством примеров, свидетельствую
щих о том, что общественная ак
тивность депутатов —  это боль
шая, действенная сила. Пусть 
скромны и будничны зачастую  
депутатские дела и заботы, пусть 
зачастую не выходят они по сво
ему значению за пределы города, 
а порой касаются жителей лишь
одного квартала или даже одного 
дома, НО все они важны, потоку 
что они также входят в состав
ную часть практической работы 
городского Совета по удовлетво
рению материальных и культур 
ных потребностей населения, по 
расширению и укреплению свя
зей с трудящимися.

Вот несколько примеров из 
опыта работы депутатов город
ского Совета.

Депутаты тт . Андреева, Труни- 
на, Колесникова, Карпов Н. А., 
Полтавченко, Пашков и другие 
не ограничиваются приемом изби
рателей в назначенные дни, а 
стараются чаще встречаться с 
ними на работе и дома. Такая 
связь с избирателями очень ин
тересна и приносит больше же
лаемых результатов.

Депутат т. Колесникова Я, Н, 
при таком посещении обнаружи
ла, что в одной семье ученица 
пропускает занятия в школе, 
из-за того, что ей приходится 
нянчиться с ребенком. Семья 
многодетная, мать работает. Депу
тат т. Колесникова оказала этой 
семье помощь в устройстве ребен
ка в ясли.

Депутаты тт. Шеремеева и Лы- 
чева при посещении своих изби
рателей встречались с фактами 
безнадзорности детей.

Приведенные факты, характе
ризующие деятельность отдель-!

ных депутатов, не остались не за
меченными. Такое общение с из
бирателями помогает депутатам и
исполкому своевременно ПРОВО
ДИТЬ те или иные мероприятия 
ПО устранению недостатков, под
сказанных избирателями.

Депутаты при встрече с изби
рателями проводят беседы о пра
вилах социалистического общежи
тия, оо охране зеленых насажде
ний, знакомят избирателей с ре
шениями городского Совета и ис
полкома.

Общеизвестно, какую большую 
организаторскую работу ведут 
депутаты городского Совета по 
благоустройству и наведению по
рядка в городе. С помощью акти
ва они привлекают население к 
участию в озеленении кварталов, 
в наведении чиототы if порядка.

Депутаты активно участвуют в 
подготовке и работе сессий. На 
десяти’ сессиях городского Совета 
выступили с докладами и в пре
ниях 76 депутатов. Они смело 
критикуют замеченные ими недо
статки в работе исполнительных 
органов, высказывают свои пред
ложения и вносят их на рассмот
рение Совета. Слово депутата 
веское слово. Оно отражает опыт, 
практику, общественное мнение, 
запросы и требования избирате
лей. Исполком, Совет, как пра
вило, внимательно прислушива
ются к депутатам, поддерживают 
их инициативу, изучают и осу
ществляют предложенные ими ме
ры.

Многие предложения депутатов 
рождаются в результате постоян
ного общения с трудящимися, 
знания их запросов и нужд. По 
письмам и жалобам избирателей 
жилищно-коммунальная комиссия 
и горкомхоз пересмотрели марш
руты движения автобусов, тор
говая комиссия разобрала не
сколько жалоб на плохую работу 
магазинов, столовых и т. д. Нет 
надобности перечислять проделан
ное депутатами, нужно сказать, 
что на все запросы и просьбы де
путат незамедлительно получает 
исчерпывающий ответ, когда 
его инициатива, внесенное им

предложение встречают внимание 
и поддержку.

Но есть у нас еще работники, 
которые проявляют явное неува
жение к депутату и пренебрежи
тельно относятся к запросам д 
нуждам трудящихся, чьи интере
сы депутат представляет и от
стаивает. В этом смысле весьма 
поучителен такой факт: депутат 
городского Совета т. Уличав и 
соответствии с желаниями своих 
избирателей, высказанных во вре
мя встречи, обратил внимание 
на то, что в поселке Гребнево и 
Ново-Гребнево в течение трех лет 
нет постоянной электроэнергии. 
Горисполком направил заявление 
депутата начальнику КЭС т. Ще- 
редину. Несмотря на то, что им 
получен и наряд-заказ от пред
приятия, и оплачены работы, всл 
же т. Щередин не произвел рабо
ты  по электрификации этих по
селков.

Безответственное отношение 
т. Щередииа к заявлениям депу
тата и трудящихся заслуживает 
самого сурового осуждения.

Наши депутаты облечены высо
ким к почетным доверием трудя
щихся. Они —  их представители. 
Чутко прислушиваться к голосу 
депутатов, к их практическим 
предложениям и критике, всемер
но содействовать развитию актив
ности постоянных комиссий, всех 
депутатов, горячо поддерживать 
все новое, передовое, что рождает
ся их инициативой— -долг и обя
занность городского Совет*.

Но h i вео депутаты у  нае до
статочно активны, особенно ег 
числа тех, кто избран 
впервые депутатом а яе и « -  
ет еще опыта советский 
работы. Вовлечь всех их в повсе
дневную деятельность советских 
органов, помогать им -расти при 
выполнении конкретных задач на 
самых различных участках хо
зяйственного строительства —  
значит во многом способствовать 
улучшению всей работы город
ского Совета.

Т, Коваленно,
секретарь исполкома город
ского Совета депутатов тру
дящихся.

При изготовлении бегояиш: 
моааичных ступеней ж подэ- 
конников шлифовка и иолн- 
ровка деталей произвогитсл 
либо .вручную, либо, при помо
щи машины полотерного тина, 
не обеспечивающей нужного 
качества изделий.
"Шлифовщик Харьковского 

строительного комбината Ми
нистерства внешне образова
ния В. С. Дмитриенко приме
нил для этой цели шлифоваль
ный станок «Ш С-2», перекон
струировав его.

Бетонные изделия, попарно 
с двух сторон закрепленные 
на станке, обрабатываются ко
рундовыми кругами. Обработ

ка длятся 9 минут. Качество 
изделий выгодно отличается 
от изделий, отшлифованных 
вручную или на другой маши
не. Ступень получается ров
ной, мраморная крошка четко 
выделяется на серой шлифо
ванной поверхности бетона. 
Стоимость обработки квадрат
ного метра поверхности снизи
лась на семь рублей.

Успешная работа станка 
позволила Харьковскому стро
ительному комбинату на 80 
процентов уменьшить число, 
рабочих, занятых на,, обработ
ке этих изделий.

В. КОЗЛОВ.

Улучшить работу предприятий 
общественного питания

С ростом города и увеличением 
количества населения расширяет
ся сеть общественного питания 
конторы УРСа. Сейчас у нас 
имеется 14 столовых, 2 реотара' 
на, кафе, магазни кондитерско- 
кулипарпых изделий. Все они 
расположены так, чтобы как 
можно лучше обслужить рабочих 
производств, учащихся технику
ма, шкод и технического училища.

За последний квартал прошло
го и этого года 9 столовых пере
ведено на самообслуживание, ор
ганизованы буфеты без продав
цов и круглосуточные буфеты з 
горячей пищей на предприятии. 
В ряде столовых, например, 
М М  4, 13, 10 и в ресторанах с 
целью облегчения труда кухон
ных работников и увеличения 
производительности механизиро
вана обработка овощей, картофе
ля, мяса, мучных изделии и др. Но 
ряд столовых, например, MJV» 1, 
3, 14, 15, кафе еще не полностью 
оснащены механическими агрега
тами, посудомойками, авговлава-

ми, электросвовородами и элек- 
трокоглами что, безусловно, от 
рицатедьно сказывается на ка- 
честве, приготовления пищи и на 
повышении производительности 
труда.
Помещения столовых >Ns<N? 14, I - 

№ 15, расположенные в пос. Кун- 
бышево, Майске, 9 районе, не 
имеют подсобных помещений, 
складов для правильной обработ
ки и хранения продуктов, вслед
ствие чего они не могут удовле
творить спрос населения. В этих 
столовых нарушаются санитарные 
правила из-за неприспособленно
сти, нет возможности иметь необ
ходимое количество запаса про
дуктов, овощей. Поэтому ясно, 
почему поступает много жалоб на 
низкий ассортимент, качество, 
плохую пропускную способность 
этих столовых, особенно в обеден
ный перерыв.

Введенный метод самообслужи
вания, особенно в рабочих столо
вых, оправдал себя. И там, где 
продуманно и правильно организо

вали самообслуживание, увеличи
лась пропускная способность сто
ловых, удельный вес кухонной 
продукции. Рабочие имеют воз
можность за 15-20 минут пообе
дать и оставшееся время исполь
зовать для отдыха.

Хорошо организовано самое б- 
I служивание в столовой X1» 13 
(директор т. Латышев, зав. произ
водством т. Долинер), ЛГ« 4 (ди
ректор т . Марченко, зав. произ
водством т. Сухарев), X; » 
(директор т. Исаенко). Но в от
дельных столовых еще плохо ор
ганизовано самообслуживание. 
Так, в столовой № 12 неумело 
организована раздача" (зав. про
изводством т. Лаврова). У  разда
точного окна всегда очередь. Это 
случилось в результате непра
вильной организации раздачи и 
расстановки работников кухни. 
Имеются еще недостатки и в ря
де других столовых, где введено 
самообслуживание. Недостаточно 
имеется в столовых посуды (та 
релки, вилки), кухонного инвен
таря. Еще не совсем приспо
соблены раздачи (не везде есть 
возможность подогревать пищу).

Новые требования по обслужи
ванию населения выдвигают пе

ред строителями вопрос пересмот
ра проектов строительства, новых 
столовых с тем, чтобы они отве
чали современным требованиям. 
Нужно, чтобы каждая столовая 
имела разделочные цехи, посудо
мойки, овощехранилища и др.

Плохо организован у нас в го
роде отпуск обедов на дом и пред
варительная продажа талонов на 
обеды. Хотя столовые INiX: 10, 5 
и др. рекламируют продажу обе
дов на дом, но из-за низкого ка
чества приготовления пищи и 
плохой организации отпусков 
обедов в самих столовых-, трудя
щиеся не пользуются их услуга
ми.

Большое значение в данный мо
мент приобретает лотошная тор
говля пирожками, булочками, мо
роженым, папиросами. В некото
рых предприятиях общественного 
питания правильно оценили зна
чение лотошной торговли, орга
низовав продажу на рынке, трам
вайных остановках, около пред
приятий. Это столовые 10, 
4 и ресторан «Саяны». Но не
дооценивают значение лотошной 
торговли руководители столовых 
>6 1 (директор т. Швалов), № 5 
(директор т. Тимофеева), ресторан

«Тайга» (директор т. Протопопе- 
ва) и другие.

В ряде заводов и цехов есть бу
феты, где круглые сутки имеегся 
горячая пища. 'Но плохо то, что 
руководители заводов Х»Х» 1, 3: 
и других не заботятся о том, что
бы эти буфеты отвечали сани
тарным требованиям, т. е. была 
подведена горячая вода, устроены 
посудомойки, расширены помеще
ния.

В каждой школе’ города также 
имеются буфеты, но организовать 
в них горячие завтраки для уча -, 
щихся и учителей нельзя, так 
как они не отвечают санитарным 
требованиям.

Постановление ПК КПСС и Со
кета Министров ставит перед ра
ботниками общественного пита
ния большие задачи по улучше
нию обслуживания населения. Это 
постановление нашло отклик сре
ди работников общепита, которые 
горячо обсуждают его и берут 
обязательство в ближайшее время 
выполнить эти требования.

Г. Райзберг, 
зам. начальника конторы 
общепита FPCa,
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Бэтта назначает свидание...
Полночь... Давно уже- снят 

жильцы общежития Л? 19, и 
только в одной из комнат нижне
го этажа чинно восседает компа
ния: трое мужчин и девушка.
Она— полна, круглолица, темный 
глаза ее улыбаются...

— Твой ход, П етрусь.— говорит
она соседу слева.

Заломив чадящую папиросу, 
Петрусь выбрал из веера карг 
нужную, и г чувством шлепнул 
ею об стол.

— Молодец, козыря не пожалел! 
— крикнул сосед справа.
• ■— А  чего жалеть, когда рядош 

со мной,,, дама бубновая.., Хе-хс- 
хе, —  проговорил Петрусь, дох
нув в лицо партнерше водочным 
перегаром.

— Бэтта! Бэтта! Вас в телефо
ну,— позвал дежурный вахтер. 
Бэтта скривила губы.

Она выбежала из комнаты, 
взяла трубку, и вот уже в кори
доре раздавался пронзительный 
смех, от которого просыпались в 
соседних комнатах уставшие за 
день рабочие. Но Бэтта не унима
лась...

— Алло! Вовик! Почему ты не 
пришел? Мы ту т  в карты режем
ся, законно. Вовик! Значит завт
ра, ровно в восемь, у водонапор
ной башни... Никому ни-ни...

Назначив свидание, Бэтта вер
нулась в компанию. V  Бэтты мно
го поклонников. С утра до глубо
кой ночи они справляются о здо
ровье своей возлюбленной. В евог- 
очередь, Бзтта тщательно проду
мывает график свиданий и акку
ратно выполняет его с тем, чтобы 
два соперника не явились одно
временно к «заданным координа
там »,’

— Чтв делать, что делать?—  
жаловалась Батта одной из под

руг.— Такой у меня мягкий харак
тер: никому не могу отказать, 
всех жалко.., Вот, например, Петя 
или Леня, я их обоих люблю.

— -А Виктор?
— О! Виктора я полюбила с 

первого взгляда, но он очень за- 
дят, и мы не можем каждый день 
встречаться. Ну, а что эта за лю
бовь— видеться раз с неделю, 

Дверь пятой комнаты не за
крывается дз la ys— трех тает)
почп., Захлестнутая любовными 
делами, Бэтта не задумывается » 
спокойном отдыхе соседей, И в 12 
и в 1, и в 2 раздаются в обще
житии тревожные телефонные 
сигналы п звенит голос Бэтты:

— Алло! Это Петя? Витя? Серз- 
жа,?...

Долго терпели жильцы общежи
тия бесплатные концерты Бэтты и 
ее компании. Наконец, редколле
гия, пытаясь призвать ее в по
рядку, выпустила внеочередной 
номер «Ежа», в котором резко 
критиковала недостойное поведе
ние заправщицы АТЕ Кулаченко 
Бэтты. Сверкая глазами, Бэтта 
подошла к стенгазете:

— Меня? В «Еж а»! Кто это по
смел? Я член бытовой комиссия и 
не позволю подрывать мой авто
ритет.

Листок был изорван и брошен » 
печь. Такая же участь постигла з, 
второй номер. «Ежа».

Еретика не подействовала на 
Бэтту попрежнему вечерами л 
-шмнату 5 общежития тянутся 
юдвыпившие поклонники Бэтты. 
0 до глубокой ночи там пир го
рой, песни и картежная игра. 
Время от времени. «Шумел ка
мыш...» приглушается г#л*е»м 
вахтера:

— Бз т т а . к телефону!
М. Зорин.

-Мы уже 20 минут знакомы, а вы в ресторан не приглашаете,,

Уважаемый Ёж!
Тебе не приходилось слышать 

выступление на собрании нашего 
инженера по подготовке кадров 
Литвинова. Как он хорошо гово
рил о пользе повышения деловых 
и технических знаний, какие при
водил цитаты и еще ска
зал, что в цехах ТЭЦ, особен
но в котельном, в этом деле ника
кого порядка нет и что он лично 
сам будет проводить занятия с 
котельщиками, дабы исправить 
положение.

После выступления Литвинова 
всем стало ясно, что техминимум 
ото самое главнбг и самое важное 
в нашей жизни. 14 марта в на
значенный час вся наша вахта 
аккуратно явилась на занятия в

технический кабинет. И тут Лит
винова как будто подменили. Иди 
он не узнал нас, или у него было 
дурное настроение, но после не
которой паузы он поднял глаза и 
отрезал:

—Чего собрались? Занятий не 
будет.

—Позвольте, но вы же сами 
говорили на собрании...

—Что на собрании? Это что 
еще выдумали. Сказано, не будет. 
Занят я, в другой раз как-нибудь 
соберемся.

Так и ушли мы не солоно хле
бавши. И это уже, к сожалению, 
не первый раз.

Группа работников 4-й вахты 
котельного цеха ТЭЦ, ___

Нопылов гневается

Кто будет спорить о том, что 
жесткая щетина свиньи слабо 
сохраняет тепло... Вразумел это 
и управдомами т. Копылов. Но, 
как обогреть поросенка без осо
бых хлопот. Не долго думая, он 
поставил радиатор в стайке а
присоединил его к  отопительной
системе соседнего гаража.

— Расти, толстой!— приговари
вал заботливый хозяин.

Итак, спилка обогревалась 
бесплатно, и  счет городских ком
мунальных услуг.

Как-то утром шдаарь Дрыгип 
М. М. пришел в домоуправление 
Ш  13 обслужи ть  очередные заяв
ки.

— Сходи-ка, Дрыгпн, в мою 
стайку, перетяни радиатор: что- 
то протекает,-— обратился к нему 
о п е и лш ш й  управдом.

— Будет наряд и заявка, тогда 
и схожу,— спокойно ответил Дры- 
гин.

— Что? Наряд?-— взревел Коны, 
лов. За сим последовала крепкая 
брань, отчего сидящая рядом пас
портистка заткнула уши.

— Да я уволю тебя... Ты у ме
ня заработаешь!,..

Повернувшись, слесарь, молча, 
вышел из конторы, но вслед ему 
еще долго неслись грозные окри
ки расходившегося управдома...

М. Татьяной.

ДИРЕКТИВЫ XX съезда пар-
тик по шестому пятилетнему пла
ну предусматривают .расширение 
посевов хлопчатника и дальней
шее повышение его урожайности. 
Это позволит к концу шестой пя
тилетки выработать свыш? семи 
миллиардов двухсот миллионов 
метров разнообразных хлопчато
бумажных тканей. Наряду с об̂  
щим увеличением производства 
мы должны решить задачи рас
ширения и улучшения ассорти
мента тканей, резкого повышения 
их качества.

Новая техника и  усовершенст
вованная технология позволили к 
концу прошлого года довести об
щий выпуск хлопчатобумажных 
тканей первым сортом почти до 
94 процентов.

Однако то, что сделано в прош
лом, это лишь начало большой 
и  п л а н о м е р н о й  р а б о т ы , которая 
д о л ж н а  б ы т ь  п р о д о л ж е н а  в  н о в о й  
пятилетке на всех без и с к л ю ч е 
ния предприятиях текстильной
пром ы ш ленности .

В  б л и ж а й ш е е  в р е м я  р е з к о  уве- 
ДИЧИТСЯ выпуск в о р с о в ы х , м ел а и - 
шсвых, пестротканых, мебельно- 
декоративных тканей и тканей 
п а к р у ч е н о й  пряжи высоких но
меров, спрос на которые до сих 
пор удовлетворяется еще недоста
точно.

Уже в нынешнем году-почти 
вдвоо по сравнению с 1955 годом 
будет увеличено производство по
плиновых и зефировых тканей. 
Болеа чем иа 80 процентов возра
стет выпуск высококачественных 
гребенных сатинов. Наполовину 
увеличится выпуск маркизета и 
тафты. Расширяется выпуск не-1

мнущихся хлопчатобумажных
т к а н е й .

Успешное выполнение этой 
программы связано с техниче
ским перевооружением текстиль
ной промышленности, оснаще
нием ее предприятий новой, более 
совершенной техникой. В Дирек
тивах XX съезда КПСС по шесто
му пягилетнему плану намечено 
ввести в действие примерно 3 
миллиона 166 тысяч новых пря
дильных веретен. Намечено так
же заменить два миллиона уста
ревших веретен, из которых 1.600 
тысяч хлопкопрядильные.

В цехах текстильных предприя
тий ’Должно быть размещено 125 
тысяч автоматических ткацких 
станков, Нз них 75 тысяч прихо
дятся на хлопчатобумажную про
мышленность. Только в нынеш
нем году на текстильных комби
натах предполагается пустить в 
эксплуатацию 1.300 прядильных 
машин и 12 тысяч автоматиче
ских ткацких станков, работаю
щих яа повышенном скоростном 
режиме.

Большие перемены происходят 
в ткацком и красильно-отделоч- 
ном производстве уже сейчас. 
Так, мебельно-декоративные ж ак
кардовые ткани отныне будут вы
рабатываться на новых многочел
ночных станках. На красильно
отделочных фабриках ряда ком
бинатов устанавливаются много- 
вальные печатные машины, усо
вершенствованные красильные 
барки, новые варочные котлы и 
другие машины, которые позво
лят выпускать продукцию в ши
роком ассортименте и более высо
кого качества.

К вопросу о техническом сотрудничестве 
между СССР й США

К сведен иш покупателей

Имеющееся в продаже моло
ко отпускается только в посу
ду с широким горлом. Покупа
тели с бутылями не обслужи
ваются, в виду отсутствия в 
магазине воронки.

Администрация магазина i: 
 N° 12 ОРСа. II

Седина в голову, 
бес в ребро

Десятник 1-го етройрайона 
Тищенко Р. М. на работе, что 
называется, «воды не заму
тит», а дома втот уже немоло
дой тихоня превращается в на
стоящего аспида,

(Из письма в редакцию).

Голова ль его болрт.
Зуб ли ноет, глаз зудит—
А повпнна в том... жена.
Вечно в синяках она.
Но когда-ж за драки эти 
Будет Тищенко в ответе?

Б, Таежный.

Ё Ж  П О М О Г
В №19 был напечатан фельетон 

«Бурьян», где говорилось о недо 
стойком поведении инженера 1-го 
района Дробота. Председатель ра
бочкома 1-го района т. Солдатова 
сообщила редакции:

Факты, изложенные в фельето
не «Бурьян», при проверке полно
стью подтвердилибь. Фельетон об
суждался на профсоюзном собра
нии. Собрание решило просить 
администрацию района уволить 
старшего инженера ПТО Дробота, 
как морально разложившегося 
человека.

Начальник 1-го района т. Чер 
няев сообщил редакции, что 
просьба коллектива удовлетворе
на, Дробог И. П. уволен по статье 
49 КЗОТ.

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Коррес
пондентка газеты «Ныо-Йорк гв- 
ральд трибюн» Хиггинс сообщает, 
что представители американской 
компании «Дрессер индастриз», 
которая недавно приобрела лицен
зию на производство советских 
турбобуров, обратились в государ
ственный департамент с просьбой 
о разрешении советским инжене
рам приехать в США для ознаком
ления американцев с методами 
эксплуатации нового оборудова
ния. Хиггинс пишет, что, обраща
ясь с такой просьбой к государст
венному департаменту, предста
вители компаний исходят из ин
тересов американской промыш
ленности. Онн считают, что «рус
ские буры намного превосходят 
все оборудование этого типа, про
изводимое в СШ А», и что «было 
бы безумием лишать американ
скую промышленность возможно
сти использовать технические

усовершенствования, которые мо
гут оказаться выгодными для 
важных отраслей американской 
экономики».

Однако, по словам Хиггинс, 
представители государственного 
департамента видят ряд «трудно
стей» в решении этого вопроса. 
Они, в частности,- опасаются, что 
в случае благоприятного решения 
это будет расценено как призна
ние того, что Советский Союз опе
редил США в некоторых областях 
промышленности.

Другую «трудность», пишет 
Хиггинс, представители государ
ственного департамента видят в 
том, как будет реагировать на та 
кого рода обмен конгресс, который 
в свое время принял решение о 
запрете экспорта определенных 
видов промышленного оборудова
ния, в том числе нефтяного, в со
циалистические страны.

ПЛЕНУМ ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИИ ЯПОНИИ

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщает 
японское радио, вчера руководст
во коммунистической партии Япо
нии провело пресс-конференцию, 
на которой сообщило, что с 6 но Ь 
марта проходил пятый пленум 
центрального комитета коммуни
стической партии Японии.

На пленуме были изучены ма
териалы XX съезда Коммунисти
ческой партии Советского Союза,' 
а также принято решение развер
нуть кампанию за запрещение ис
пытаний Соединенными Штатами 
атомного и водородного оружия на 
Тихом океане.

Адре-а редакции: Соцгород, проспект я*.
00194 " —  —

П О Л О Ж Е Н И Е  Н А  К И П Р Е

ЛОНДОН. (ТАСС). На Кипре 
продолжается всеобщая забастов
ка, объявленная в знак протеста 
против высылки английскими 
властями архиепископа Макарио- 
са и других руководителей нацио
нально-освободительного движе
ния. По сообщению агентства 
Рейтер из Ниаозии, в Ларнаке 
после столкновений английской 
полиции с демонстрантами, в хо
де которых был убит семилетний 
гречеетсий мальчик, в городе 
введено осадное положение. Ан
глийские войска «в поисках тер

рористов» проводят так называе
мые операции по «прочесыва
нию» и обыски в греческих квар
талах городов. /

Молотой, 3 (1 вварвм, дам Б-8 :) телефоны редактор» и адеетитеа*— 51.-12 АТС

ИЗВЕЩЕНИЕ

20 марта в 19 часов в лекцион
ном зале Дворца культуры состо
ится семинар пропагандистов по 
итогам работы XX  съезда КПСС.

С докладом выступит секретарь 
обкома КПСС.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.
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